

JAIME GUZMAN ERRAZURIZ, de profesión ideólogo y de opinión asegurada, dice:

"Deseo, en esta nueva década de transición que vamos a vivir, que los chilenos comprendan de una vez por todas la importancia que reviste la concepción gubernativa en cuanto a que la nueva institucionalidad política forma un todo coherente e indisoluble con la nueva institucionalidad económica y la nueva institucionalidad social, desde que los tres reconocen una común inspiración doctrinaria en la Declaración de Principios del actual régimen y, además, son recíprocamente interdependientes en sus objetivos. La precisión de que los fines de esa nueva institucionalidad global son los de favorecer una forma de vida en que imperen armoniosamente la libertad de seguridad, el progreso y la justicia, permite asimismo perfilar con mayor claridad el carácter de medio que para tal propósito constituye la forma democrática de Gobierno. Si la democracia es una forma de Gobierno, no puede ser un fin en sí misma, porque... (1) perdón, pero ya van a dar el cañonazo de las doce y hay que dar los abrazos. Muchas gracias".

(1) Textualmente extractado de su artículo "El camino político", del último número de "Realidades".



La 3<sup>ra</sup> 30-XII-79